

STARlight



Die neue Leichtigkeit.

Mit der Kelchglasserie STARlight gehen wir einen Schritt weiter in eine neue Dimension: So nah war Maschinenglas noch nie an mundgeblasenem Glas mit grazil-schlankem Stiel und zart-dünnwandigem Kelch.

STARlight ist eine Glasserie mit einer ausgewogenen Form. Ein nahtloser und tief gezogener Übergang zwischen Stiel und Kelch sowie ein perfekt auf die Proportionen abgestimmter Kamin verleihen den Kelchgläsern aus bleifreiem Kristallglas eine hohe Funktionalität und einen harmonischen Auftritt.

Das Besondere ist aber die Dünne des Glases. So hat der Stiel einen um etwa zehn Prozent geringeren Durchmesser als bei herkömmlichen maschinell produzierten Gläsern. Und auch der Kelch weist im Kamin eine spürbar dünnere Glasstärke gegenüber anderen Gläsern aus der maschinellen Produktion auf. Das verschafft den Gläsern der Serie STARlight eine neue Leichtigkeit und eine außergewöhnliche Eleganz. Außerdem sind sie spülmaschinengeeignet und bruchresistent. Damit sind sie wie gemacht für die gehobene Gastronomie, 5-Sterne-Hotels, innovative Weinbars und den gesamten Profi-Bereich ebenso wie zum Genießen zu Hause.

The new lightness.

With the STARlight stem glass series, we have taken a further step into a new dimension. Never before has machine-made glass been produced so close to mouth-blown glass with a gracefully slim stem and a gently thin walled bowl.

STARlight is a glass series with a balanced shape. A seamless and deep-drawn transition between stem and goblet as well as perfectly proportioned matching profiles giving the goblets of lead-free crystal glass a high degree of functionality with a harmonious appearance.

The special feature of this series is the fineness of the glass. For example, the stem has a diameter that is about ten percent smaller than that of conventional machine-made glasses. And the goblet also has a noticeably thinner wall thickness compared to other glasses from machine production. In this way the STARlight series combines lightness with extraordinary elegance. They are perfect for high end gastronomy, 5-star hotels and innovative wine bars. They also include the usual features like being dishwasher safe and a high breakage resistance, making them ideal for both professional and home dining.



Stiel wird aus Oberteil gezogen
stem is pulled out of the bowl

STARlight



245 00 00
Burgunderkelch
Burgundy
820 ml / 27¾ oz
H: 248 mm / 9¾"
Ø: 114 mm / 4½"



245 00 35
Bordeauxkelch
Bordeaux
675 ml / 22¾ oz
H: 255 mm / 10"
Ø: 100 mm / 4"



245 00 01
Rotweinkelch
Red Wine
510 ml / 17¼ oz
H: 240 mm / 9½"
Ø: 90 mm / 3½"



245 00 02
Weißweinkelch
White Wine
410 ml / 13¾ oz
H: 225 mm / 8¾"
Ø: 82 mm / 3¼"



245 00 29
Champagnerkelch
Flute Champagne
290 ml / 9¾ oz
H: 240 mm / 9½"
Ø: 75 mm / 3"

